

La APA del Condes de Aragón exige a la DGA que haga caso al Justicia

Los padres se reúnen hoy con el director provincial de Educación y le pedirán a que cambie de centro a los vándalos que destrozaron la escuela

ZARAGOZA. El director provincial de Educación de Zaragoza, Felipe Faci, se reunirá hoy con las familias del colegio Condes de Aragón para debatir sobre su decisión de no cambiar de centro a los siete vándalos que destrozaron la escuela el pasado mes de octubre para tener más días de vacaciones durante las fiestas del Pilar.

Los padres de este colegio -que ayer acudieron a la comisión de Educación de la junta de distrito del Actur, donde participaba Faci, para pedirle explicaciones- se mostraron escépticos con la reunión de hoy. "Suponemos que nos intentará convencer a toda costa de que es la mejor decisión, pero nosotros no lo creemos", afirmó uno de los padres.

Estas familias presentarán al director provincial el informe del Justicia de Aragón en el que advierte que cuando un colegio pide el cambio de destino de un estudiante conflictivo, la opinión del Servicio Provincial no es vinculante ni determinante. La APA del Condes de Aragón exigirá a Faci que haga caso a la recomendación de Fernando García Vicente y que no contradiga la opinión aprobada por el consejo escolar.

Respeto al consejo escolar

"Todas las familias del centro, incluso las de cinco de los siete chavales que destrozaron las instalaciones estábamos de acuerdo en que había que cambiar de colegio a los chicos. No entendemos por qué no se nos tuvo en cuenta. ¿No dicen que hay que respetar las actuaciones del consejo escolar?", comentó una de las madres. "Nos sentimos indefensos e insatisfechos con el departamento de Educación. Fue un caso grave que no puede quedar impune, por el bien de los implicados y

del resto de alumnos", añadió otro miembro de la APA.

Por su parte, Pedro Martínez, presidente de la Federación Cristiana de Asociaciones de Padres y Madres de Aragón (FECAPA) pidió también a la consejera de Educación de la DGA, Eva Almunia, que acate "de manera inmediata" la recomendación del Justicia de Aragón para que el Condes de Aragón -ubicado en la carretera de Logroño- pueda "volver a su funcionamiento con normalidad".

Martínez exigió también a Almunia que asuma o exija las responsabilidades políticas que considere necesarias, por la "incorrecta" actuación que ha llevado a cabo su departamento en el caso de este colegio zaragozano. El presidente de FECAPA agradeció, además, el apoyo del Justicia de Aragón a las decisiones que adoptan los consejos escolares de los centros educativos, en especial, "en casos de acoso o violencia", añadió Martínez.

P. C.